
MUNICIPALIDAD DE QUILLON 
    SECRETARIA MUNICIPAL 
 
 

ACTA DE CONCEJO ORDINARIA Nº 04/08 
 
 

En Quillón a 4 días del mes de Febrero de 2008 y siendo las 15.10 hrs., se da inicio a 
la sesión ordinaria de Concejo Municipal, acordada por los Sres. Concejales. 
 
 
CONCEJALES ASISTENTES 
 

• Sr. Gabriel Navarrete Anabalón 
• Sr. Jorge Muñoz Álvarez 
• Sr. Marcelo Pérez Salazar 
• Sr. Domingo Sagredo Vidal 
• Sr. Carlos Iturra Valenzuela 
• Sr. Jaime Guzmán Nova 

 
 
Preside la sesión el Sr. Gabriel Navarrete Anabalón, Concejal, y cuenta con la presencia 
del Sr.  Mauricio Rojas R. Alcalde (S), actúa como Ministro de Fe, el Sr.   Secretario 
Municipal (S), Don Jorge Aguilera Fierro. 
 
Comprobada la existencia de quórum, se da a conocer la Tabla a tratar: 
 
 

• APROBACIÓN ACTA SESIÓN Nº 03/08 
• CORRESPONDENCIA 
• CUENTA DEL SR. PRESIDENTE 
• ASUNTOS PENDIENTES 
•  ASUNTOS NUEVOS  
• ASUNTOS VARIOS E INCIDENTES 

 
 
APROBACIÓN ACTA Nº 03: 
 
 Aprobada con las siguientes observaciones: 
 El Sr. Sagredo dice que faltó incluir la información entregada por asistencia a la reunión 
del Valle del Itata. 
El Sr. Iturra acota que en el último párrafo de la hoja 03, se refirió a que se debe instruir a 
los señores Directores de escuelas para que presenten buenos programas para ganar la 
confianza de los apoderados y así evitar el éxodo de alumnos a otras escuelas. 
Sin más observaciones se aprueba el acta. 
 
CORRESPONDENCIA RECIBIDA: 
 
No hay.  
 
CORRESPONDENCIA DESPACHADA: 
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No hay 
 
CUENTA DEL PRESIDENTE: 
 
Se informa que el sábado 02/02/2008, se llevó a cabo la constitución de las corporaciones 
de Deporte y Cultura de la comuna. 
Hubo una muy buena asistencia de dirigentes y también asistieron los señores concejales 
Jorge Muñoz A. y Domingo Sagredo V. 
En esta constitución se eligieron las directivas provisorias. 
El representante del Municipio será propuesto al concejo para su nominación una vez que 
vuelva de vacaciones el Sr. Alcalde titular. 
Se informa que los señores concejales y funcionarios municipales no pueden integrar las 
directivas de estas corporaciones. 
El Sr. Iturra dice no estar de acuerdo en que los alcaldes presidan estas corporaciones 
como tampoco nombrar las ternas para la elección de los representantes del concejo. 
El Sr. Muñoz dice que los representantes del concejo deben ser los mejores y que tengan 
las capacidades necesarias para una buena representación. 
El Sr. Alcalde (S) también informa que se llevó a efecto la Feria Agroturistica en el sector El 
Casino de Cerro Negro. 
 
 
 
ASUNTOS PENDIENTES: 
 
El Sr. Iturra dice que habría que agilizar la instalación de alumbrado público en las 
localidades de Coyanco y Las Camelias, ya que estos proyectos estarían considerados en 
el Presupuesto Municipal 2008 y así se evitarían las posibles alzas que estos pudieran sufrir. 
El Sr. Navarrete se refiere a oficios enviados a la D.O.M., para solucionar algunos asuntos 
pendientes. 
El Sr. Alcalde (S) dice que conversó personalmente con el Director de Obras estos temas y 
se le dio plazos para las soluciones que correspondan. 
 
 
ASUNTOS VARIOS: 
 
El Sr. Sagredo consulta ver la posibilidad de otorgar el trofeo para el equipo campeón del 
Nacional de Fútbol a efectuarse en Quillón. Se le responde que dicho trofeo ya fue 
obsequiado por otra institución. 
 Propone analizar a fondo los informes de los Prodesales en la próxima reunión de concejo 
a efectuarse el 25 del presente mes. 
También se conversa buscar la mejor forma de invertir los recursos que le corresponde 
administrar a cada concejal. 
 
 
ASUNTOS NUEVOS: 
 
 
No hay 
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No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 16.00 hrs. 
 
 
Para constancia firman: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 MAURICIO ROJAS ROMÁN 

                      ALCALDE (S) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

               JORGE AGUILERA FIERRO 
                SECRETARIO MUNICIPAL (S) 

            MINISTRO DE FÉ 


